

Aragón-Info, martes 27 de enero del 2.003

MULTITUDINARIO RESPALDO A LA LUCHA DE ARTIEDA.

Más de 2000 personas participaron durante el día de ayer (25/01/04) en los actos de protesta convocados en la localidad de Artieda por la Asociación Río Aragón a raíz de la provocación sufrida durante los días previos por parte de la Confederación Hidrográfica del Ebro (CHE), cuyos funcionarios habían intentado tramitar unas actas de expropiación de tierras. La acción decidida del vecindario de la localidad de Artieda, con el apoyo de gentes de otros lugares de la zona, había impedido físicamente durante tres días la entrada en el pueblo de los representantes de la CHE, que tuvieron que ser protegidos por la Guardia Civil.

La multitud de personas solidarias, con procedencias diversas, abarrotó el pabellón polideportivo de Artieda, de manera que hubo gente que tuvo que permanecer en el exterior durante el desarrollo de los actos programados. Una serie de intervenciones, muchas de ellas cargadas de emotividad y de rabia contenida, fueron el eje sobre el que giró la convocatoria.

Abrió el turno de intervenciones Juana Mari Márquez, una vecina mayor de la localidad, y lo cerró el niño Sergio Palacín, que agradeció la presencia en su pueblo de las personas asistentes. Entre ambas intervenciones hablaron representantes de divers@s organizaciones, cuyas palabras provocaban en ocasiones acalorados aplausos entre la asistencia. Cerró el acto la música de La Ronda de Boltaña, A Ronda d'os Chotos d'Embún y Os Gaiters de Chaca y el dance del Palotiau de Lanuza.

Una también multitudinaria comida “de alforja” en el mismo polideportivo puso fin una jornada cargada de reivindicación, lucha, sentimiento y sed de justicia.

Huesca-Info

Página web: <http://ateneo-huesca.antifa.net>

Correo-e: huescainfo@ateneo-huesca.antifa.net

@@

Asociación Río Aragón
NOTA DE PRENSA, 27-I-2004

Ante las declaraciones de los dirigentes del Partido Popular, Gustavo Alcalde y Ángel Pintado, así como de su correligionario el presidente de la CHE, José Vicente Lacasa, relativas al proceso expropiatorio en Artieda, desde la Asociación Río Aragón queremos manifestar lo siguiente:

1. El Partido Popular sólo puede utilizar la difamación y la mentira, ya que no tiene otros argumentos, ante la contundente y pacífica respuesta dada a la actitud prepotente, injustificada y sectaria de una Confederación puesta al servicio del PP y no del interés general.
2. Los dirigentes del PP intentan desviar la atención de los presuntos delitos cometidos por algunos de sus más altos dirigentes de la política hidráulica. Frente a ello, se están encontrando con asociaciones como “Río Aragón”, fiscales y abogados que, usando los mecanismos de la democracia, están oponiéndose a su prácticas más propias del pasado régimen que del actual. Por ello calumnian, mienten o difaman, pues no acaban de digerir sentencias que han anulado proyectos irregularmente llevados adelante por ellos.
3. Las declaraciones del Sr. Alcalde diciendo que “este embalse [por Yesa] se construirá aunque tengamos que hacerlo solos, que a nadie le quepa ninguna duda”, responden a la misma tónica del “paseo militar” o “por cojones” del ministro Cañete y su Gobierno con respecto al PHN. Su interés por Yesa es el mismo que por el trasvase y los métodos planteados son idénticos, pues están íntimamente ligados. Ese interés pasa por los negocios del cemento, inmobiliario e hidroeléctrico controlados por sus amigos de la costa; es el llamado “pelotazo hidráulico”, por ello los defienden con tanta vehemencia. La apelación al Pacto del Agua es la coartada necesaria.

Los auténticos intereses del Partido Popular en la gestión del agua están quedando cada día más en evidencia, por eso Europa está poniendo tantas pegas a la financiación que reclaman. Que tengan el valor de reconocerlos en público en lugar de ensañarse con los vecinos de un pueblo cuyo único delito es haber puesto por delante su dignidad y el respeto por las casas y tierras que heredaron.

Secretaría de Prensa de la Asociación Río Aragón contra el Recrecimiento de Yesa-COAGRET
C/Mayor, 17.
50683-Artieda de Aragón (Zaragoza)
Tf.: (+34) 650 454 979
rio.aragon@yesano.com
www.yesano.com/

@@

EL PRESIDENTE DE LA PEÑA LAURENTINA DIMITE POR LA POLÉMICA DE MUGURUZA.

Fuente: Heraldo de Huesca, 22/01/04.

El presidente de la Peña Laurentina dimite por la polémica de Muguruza. Juan Carlos Giménez presentará a la asamblea su renuncia después de la supresión del concierto del cantante vasco.

Huesca. La decisión de la Junta directiva de la Peña Alegría Laurentina de suprimir el concierto de Fermín Muguruza ante una campaña de protesta difundida por correo electrónico entre los oscenses ha provocado la dimisión de su presidente Juan Carlos Giménez. La renuncia la presentará en la asamblea extraordinaria de socios que se convocará el día 6 ó 7 de febrero.

No quiere hacer declaraciones para que no haya malentendidos, aseguraba ayer Juan Carlos Giménez. Aunque más adelante explicará los motivos de su dimisión, por el momento prefiere -como muestra de respeto- dirigirse en primer lugar a los socios para lo que aprovechará la asamblea. La semana que viene los socios de la Alegría Laurentina recibirán el boletín informativo con el orden del día. En ese mismo encuentro, la Junta directiva presentará un nuevo candidato a la presidencia.

Campaña de apoyo.

La campaña de apoyo al cantante vasco Fermín Muguruza y “a la libertad de expresión”, promovida por el Ateneo Libertario “Ramón Acín”, no ha conseguido cambiar la decisión de la Peña Alegría Laurentina de suspender el concierto, que se iba a celebrar el día 24 de enero en el Jai-Alai. Esta campaña surgió en respuesta a la iniciativa anónima de pedir la supresión a través del correo electrónico y el contraataque se ha realizado por el mismo canal.

La Peña Alegría Laurentina recibió en un sólo día 148 mensajes de protesta y la expresión de apoyo ha sido similar, según explicaba ayer su presidente Juan Carlos Giménez. La diferencia es que las protestas son anónimas y los apoyos van con nombre y D.N.I. De hecho, un grupo de unas cuarenta personas hizo una manifestación pacífica el viernes a las puertas de la peña para expresarles su apoyo.

Nota Aclaratoria de Huesca-Info: A pesar de lo reflejado en la noticia del Heraldo de Huesca, el Ateneo Libertario “Ramón Acín” no ha promovido ninguna campaña relacionada con la censura de Muguruza. El origen de la campaña de apoyo a Fermín Muguruza y “a la libertad de expresión” es anónimo y Huesca-Info (agencia contrainformativa dependiente del Ateneo) se ha limitado a transmitirla, además de cumplir con su tarea contrainformativa.

Huesca-Info
Página web: <http://ateneo-huesca.antifa.net>
Correo-e: huescainfo@ateneo-huesca.antifa.net

@@

GAS EN LOS MONEGROS.

Fuente: Colectivo AKAMPA (Sariñena).

El Plan de Infraestructuras y Electricidad y Gas (aprobado en otoño 2002) sigue apartando las nuevas energías renovables y apostando por el desarrollo insostenible del gas como forma de energía en alza. Esto nos hace depender del exterior en lo que a abastecimiento se refiere, pues el gas a España llega a través de dos gaseoductos (uno por el norte y otro por el sur), para lo cual son necesarias plantas de regasificación (actualmente 3 en funcionamiento y 3 en construcción) y depósitos de almacenamiento de gran envergadura (3 en funcionamiento y 3 más en preparación).

En la provincia de Huesca, existen ya dos depósitos en el Serrablo y se están preparando otros dos en Sariñena, que serán llenados en el 2005. Lo más crudo de todo es que la gente de Monegros no sabe nada. Es cierto que el gas contamina menos que otras energías pero el peligro es inminente cuando además van a emplearse unos depósitos antiguos que pueden tener fugas, bajo campos de riego que pudieran filtrar aguas y con una red de comunicaciones tercermundista (a no ser que el gas llegue mediante tubería y no a camionadas).

Desde Sariñena, el colectivo A.K.A.M.P.A., dedicado a la denuncia social mediante el arte, ha llevado el tema a la calle y esperamos pronto sea convocada una Plataforma por los Monegros, creada poco antes de las elecciones para frenar la posibilidad de la ubicación de un cementerio de residuos radiactivos en la comarca. Si ahora el depósito de gas cuela y nadie rechista, será más fácil que después nos quieran endiñar el cementerio nuclear. Una vez más, los políticos callan y son los aficionados a la música y la poesía los que deben crear el contexto oportuno para que al populacho de a pie no nos tomen por ignorantes.

Colectivo AKAMPA (Agrupación Komunal de Amigos de la Música y la Poesía). Sariñena.

Huesca-Info

Página web: <http://ateneo-huesca.antifa.net>

Correo-e: huescainfo@ateneo-huesca.antifa.net

@@

“Protesto Festival” <protesto03@hotmail.com>

Los educadores del centro de reforma San Jorge continúan asumiendo como responsabilidad ineludible el abrir las paredes institucionales de los centros cerrados para, acompañados de las asociaciones que trabajan en este ámbito y a partir de su experiencia, compartir con un número de vecinos de la ciudad lo más numeroso posible la información acerca de un problema generado y gestionado por criterios económicos excluyentes e intereses lucrativos.

A nadie dejan ya ser protagonista de su propio debate, y el que nos ocupa suele verse sometido a un oscurantismo y hermetismo institucional que clama al cielo. Nuestra sociedad lo es de cada uno que en ella vive, pero cierto sector parece “predestinado”, incluso antes de nacer (no es demagogia, es la estadística, que ya ni siquiera consigue traspasar la eficaz saturación informativa).

Os agradeceremos vuestra colaboración e interés. El esfuerzo que debemos realizar merece el fruto, por lo menos, de un minuto de atención por parte de quien desconozca el modo de rentabilizar la pobreza de nuestra administración.

@@

"Algunas cuestiones sobre el precio de la vivienda"

Charla de Jorge Bielsa
(Profesor de la Facultad de Economía)

Jueves 5 de febrero a las 19.00h.
Federación de Barrios de Zaragoza.
Calle San Vicente de Paúl nº 26

Organiza: Foro de Economía Real

@@

“MAMÁ NO ME LO DIJO”, DE MUJERES CREANDO, EN HUESCA.

El día 6 de febrero (viernes), el Colectivo de Mujeres Feministas de Huesca ha organizado una Proyección, seguida de debate, de un resumen de la teleserie “Mamá no me lo dijo”, realizada por el colectivo feminista “Mujeres Creando” de Bolivia.

El acto se celebrará a las 20:00 horas en el Salón de Actos de la Diputación Provincial de Huesca (Porches de Galicia) y contará con la presencia de María Galindo (directora de la serie) y de Florentina Alegre (intérprete). La duración de la proyección será de 90 minutos.

Huesca-Info

Página web: <http://ateneo-huesca.antifa.net>

Correo-e: huescainfo@ateneo-huesca.antifa.net